



Frank Schönherr

**Senior Country Officer Germany and Austria
Crédit Agricole Corporate and Investment Bank**

**Group Senior Country Officer Germany
Crédit Agricole S.A.**

Frank Schönherr (61) leitet seit Juni 2013 als Senior Country Officer die Aktivitäten der Crédit Agricole Corporate and Investment Bank für Deutschland und Österreich. Zusätzlich wurde er im Februar 2014 von Crédit Agricole S.A. zum Group Senior Country Officer Deutschland bestellt.

Frank Schönherr hat mehr als 25 Jahre Erfahrung im Corporate und Investment Banking. Er begann seine berufliche Laufbahn 1989 bei der IKB Deutsche Industriebank AG, für die er insgesamt 17 Jahre in verschiedenen Positionen tätig war: Regionalleiter in der Niederlassung Baden-Württemberg (1993 – 1995), Niederlassungsleiter Paris (1995 – 2000), Bereichsleiter Unternehmensentwicklung (2000 – 2004) und zuletzt Mitglied des Vorstands, verantwortlich für das Segment Strukturierte Finanzierung und Volkswirtschaft (2004 – 2006). Im Anschluss war Frank Schönherr von 2007 bis 2013 für Mediobanca, Frankfurt als Country Head für Deutschland, Österreich und die Schweiz tätig.

Frank Schönherr hat sein Studium 1989 an der Universität Konstanz als Diplom-Volkswirt abgeschlossen.

* * *

Frank Schönherr (61), Senior Country Officer, leads the activities of Crédit Agricole Corporate and Investment Bank in Germany and Austria since June 2013. In February 2014, Frank was also appointed as Group Senior Country Officer Germany by Crédit Agricole S.A..

Frank draws on more than 25 years of experience in corporate and investment banking. He began his career in 1989 at IKB Deutsche Industriebank AG. During his 17-year tenure at IKB, Frank held various positions: Regional Head of the Baden-Württemberg Branch (1993 – 1995), Branch Manager in Paris (1995 – 2000), Division Manager Corporate Development (2000 – 2004) prior to his appointment as Member of the Board of Managing Directors, responsible for Structured Finance, Economics and Research (2004 – 2006). In 2007, Frank joined Mediobanca, Frankfurt as Country Head for Germany, Austria and Switzerland.

Frank graduated in 1989 from Konstanz University with a Master in Economics.

(Juni 2024)